

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Neue Attraktionen für Adrenalin-Junkies im Prater

Gleich mit zwei neuen, rasanten Fahrgeschäften wartet der Prater auf: Bereits in Betrieb ist der „Wiener Freifallturm“ („Heute“ berichtete), bei dem es zuerst gemütlich in 80 Meter Höhe geht und dann – ohne Vorwarnung – im freien Fall wieder in die Tiefe. Action pur gibt's von Anfang April bis Ende August auch beim „Höllensblitz“: Die Ach-

terbahn bietet frei drehende Gondeln, einen Wasserfall und eine Maximal-Geschwindigkeit von 80 km/h. Wer gerne öffentlich Reden schwingt, kommt im Speaker's Corner „Bitzinger's Ausrede“ auf seine Kosten (nächster Termin: 14. 8.). Ab Ende April öffnet ein „Burger King“ und ab Mai die größte Sportbar Österreichs ihre Pforten ■